Denuncian acuerdo entre Maru Campos y gobernador de Texas para frenar migrantes

- 3. Les Ennative trabajarem de manura conditionive para decoure el flujo de reigrantes procedentes de más de 100 paises que ingresan a Texas, de manora lingul a través de Chibushua incluyendo la previsión de recursos para responder a les areas de conflictos.
- 4 Chilhashus ha inninada y zominnana malijamdo mayores medidas de meguridad en la frontene, hento en los gouetros de estenda y a la largo del Rito Cenneda gara prevenir la magración i lugar desde Chilhashus hacie Texas. Estas medidas, inclusivas la Plataformes de differen en en en esta envenir nemodiques de casa 2006, 000,000.00 millomes de differen y permittra a la Plataforme de differen y permittra a la Plataforde de Chilhashus restruar volticidos desde el minimoto en que salmo del pacopi industrial en Judent hacia que revona la frontena hacia Texas. Adamsa, el Estado de Chilhashus sesti toccoproranda tecnologías como dirente para parallel el Portena, hacas de democ con instigencia artificial por madio del registro de parallel el Portena, hacas de democ con instigencia artificial por madio del registro de
- Los Estados trabajarán de manera colaborativa para restaurar el proceso de inspecciones en el cruce firemeteo para permitir que se realicen de manera más rápida.

Lote obtenurantem podra ser misoritanto por aquardo mutus de los Estados, por escrito Indepenidentemente de cualquier otra provisión comenda en este Memoraladum, el misor podr dares por rescindido por estalquiera de los Estados con notificación por escrito, treinta días de li fecha de terminación.

POR EL ESTADO DE TEXAS

POR EL ESTADO DE CHIMILANDA

GOBERNA OR GREG ABBOTT

GOBERNADORA MARU CAMP

RAFAEL ORTIZ

a diputada federal por Morena, Andrea Chávez, entregó a la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados un documento con el cual se acredita que el estado de Chihuahua firmó un acuerdo con el gobernador de Texas, Greg Abbott, para destinar 200 millones de dólares del presupuesto estatal para frenar el flujo migratorio en las fronteras compartidas.

"Chihuahua ha iniciado y continuará realizando mayores medidas de seguridad en su frontera, tanto en los puertos de entrada y a lo largo del río Grande para prevenir la migración ilegal desde Chihuahua hacia Texas. Estas medidas incluirán la Plataforma Centinela, la cual es una inversión tecnológica de casi 200,000,000.000 millones de dólares que permitirá a la Policía de Chihuahua rastrear vehículos desde el momento que salen del parque industrial en Juárez hasta que cruzan la frontera hacia Texas", se lee de manera puntual en el "Memorándum de Entendimiento" de los gobiernos de Chihuahua y Texas.

Para tales fines y para llevar a cabo el rastreo de los vehículos el Gobierno de Chihuahua dispuso de drones patrullando la frontera, bases de datos con inteligencia artificial por medio del registro de licencias de conducir, así como filtros biométricos.

En el citado documento, mismo que fue firmado el 4 de abril de 2022, se acuerda que ambos estados trabajarán de manera conjunta para detener el flujo de migrantes, los cuales proceden de más de 100 países y que ingresan ilegalmente por las fronteras que tienen con Chihuahua.